REPRISE DU BRIDGE A LA TABLE

On peut à nouveau s'adonner à notre loisir préféré « naturellement ».

Profitant de l'ouverture de la « MAISON DU BRIDGE », le C.B.R.C a organisé un tournoi ce jeudi 27 mai auquel ont participé 15 paires. Ce retour à la table, très apprécié de tous a permis de retrouver des joueurs qui avaient pris à regret quelque distance avec le bridge traditionnel et qui ont été très heureux de se retrouver.

Dans la foulée, le club de Champfleury organisera en cette même « MAISON DU BRIDGE », un tournoi **retrouvailles** le vendredi 4 juin.

Signalons que les clubs de Soissons et Charleville-Mézières ont aussi réouvert et souhaitons que d'autres clubs suivent au plus vite cette même voie afin de retrouver « la vie d'avant » très désirée semble-t-il.........